

Veröffentlicht am: 12.06.2020 um 12:49 Uhr

Zwei Männer festgenommen

Polizei stellt 1,2 Kilogramm Heroin in Georgsmarienhütte sicher

von Christopher Bredow



Georgsmarienhütte. Mehr als ein Kilogramm Heroin und zwei Kilogramm Streckmittel: Diesen Fund haben Ermittler bei einem 47 Jahre alten Mann in Georgsmarienhütte gemacht. Zusammen mit einem 4 Jahre alten Drogenkurier aus den Niederlanden soll er die Drogenszene in Osnabrück und Georgsmarienhütte versorgt haben.

Wie die Polizei mitteilte, wurden die beiden Männer am Mittwoch von einer Spezialeinheit festgenommen. Dabei stellten die Beamten rund 1,2 Kilogramm Heroin, zwei Kilogramm Streckmittel sowie 2000 Euro in dem Fahrzeug des Kuriers sicher. Bei einer zeitgleich erfolgten Durchsuchung in einer Bunkerwohnung des 47-jährigen in Georgsmarienhütte wurden weitere etwa 300 Gramm verkaufsfertiges Heroin beschlagnahmt. Die sichergestellten Drogen haben Polizeiangaben zufolge insgesamt einen Marktwert von etwa 40.000 Euro. (Lesen Sie hier: Osnabrücker Zoll stellt Kokain im Wert von 320.000 Euro sicher.)

Beamte ermittelten ein Jahr lang

Knapp ein Jahr lang hatten die Staatsanwaltschaft Osnabrück und die Gemeinsame Ermittlungsgruppe Rauschgift Osnabrück (GER) vor der Festnahme gegen den 47-jährigen ermittelt. Laut Mitteilung hatten die Ermittlungen ergeben, dass der Familienvater neben seiner legalen Tätigkeit auch mit Drogen gehandelt hat. Dazu soll er regelmäßig bei einer Tätergruppierung in den Niederlanden Heroin und Streckmittel erworben und sich diese durch einen Kurier nach Hause liefern lassen haben. Anschließend soll er die Betäubungsmittelszene

noz.de <https://www.noz.de/socialmediabar/print/article/20684>
In Georgsmarienhütte und Osnabrück mit Drogen versorgt haben. Eine erhöhte Kontrolldichte durch die Corona-Pandemie habe den Tätern das Leben zeitweise schwer gemacht.

Auto beschlagnahmt

Auch von seinem hochwertigen Fahrzeug musste sich der Georgsmarienhütter erstmal trennen. Das Auto des Drogenkuriers, das mit einem professionellen Versteck ausgerüstet war, wurde laut Polizei ebenfalls beschlagnahmt. Die beiden Männer befinden sich in Untersuchungshaft und müssen sich nun wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz verantworten. (Weiterlesen: Ermittler entdecken fünf Tonnen Kokain in Kolumbien.)

Copyright by Neue Osnabrücker Zeitung GmbH & Co. KG, Breiter Gang 10-16 49074 Osnabrück

Alle Rechte vorbehalten.

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung.